

Treffen in Hamburg

Am 4.-6.Juni 2010 fuhren 8 Mitglieder nach Hamburg zum Vespatreffen:

„60 Jahre VC-Hamburg und 60 Jahre Hoffmann Vespa“

Mit einer Hoffmann Vespa von 1954 bis zu einer Vespa GTS von 2009 war wir vertreten.

Das Treffen fand im Freilichtmuseum am Kiekeberg statt.

Ca. 140 Teilnehmer hatten sich angemeldet und da der Wettergott es gut meinte und die Sonne scheinen ließ, hatten sich am Ende doch gut 200 Vespafahrer am Kiekeberg eingefunden.

Am Freitag war es noch sehr ruhig auf dem Gelände doch am Samstag hörte man auf dem gesamten Museumsgelände das Vespatypisches Motorengeräusch. Viele Teilemarkt-Stände waren aufgebaut und es wurden gute Geschäfte getätigt. Außer einer Vespa Ausstellung von alten Vespas wurden auch 2 Vespatouren gezeigt.

Eine zeigte die Reise von Hamburg nach Kapstadt mit PX 200 Vespas und die zweite zeigte eine Vespatour durch Amerika mit 50 Jahre alten Hoffmann „Königen Vespas“

Nachmittags war eine Korsofahrt angesetzt und da viele Tagesgäste mitfuhren hat sich die Teilnehmer zahl auf 250 Vespas hochgeschraubt.

Zum Abend spielte eine tolle Rock and Roll Band auf und es wurde viel getanzt. Da das Wetter sehr schön war wurde es ein lange Nacht.

Am Samstag wurde dann langsam wieder gepackt und die Heimreise angetreten. Der Vespa Club Hamburg hatte alles sehr gut organisiert und wir fuhren mit einer schönen Erinnerung wieder nach Lübeck.